

Gelar Muspimcab, PCM Metro Siap Melakukan Gebrakan Cerdas

Minggu, 01-05-2016

Metro Pusat – Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) Metro Pusat melaksanakan Musyawarah Pimpinan Cabang (Muspimcab) ke-2, Jum'at, (29/4), di SMP Muhammadiyah 2 Metro.

Muspimcab pertama yang di gelar pada Jum'at, (25/3) telah menetapkan peserta, tatib pemilihan, rencana program kerja, dan pengusulan calon pimpinan Cabang Muhammadiyah Metro Pusat. Setelah panitia pemilihan melakukan penjaringan, maka terpilihlah sebanyak 32 orang sebagai bakal calon tetap yang di pilih saat Muspimcab Metro Pusat ke-2.

Panitia pemilihan dalam keterangannya mengatakann, Muspimcab dari 32 bakal calon tetap akan terus disaring, dan berkurang menjadi 21 orang calon tetap pimpinan. Selanjutnya akan di pilih sebanyak 7 orang pada Muscab Metro Pusat III. Selain itu dalam muspimcab kedua menetapkan tata tertib Muscab, presidium sidang komisi, dan pembahasan program kerja periode kedepan.

H. Sutimin selaku Ketua Umum PCM Metro Pusat mengharapkan ke depan PCM harus lebih baik. Pimpinan yang terpilih bisa amanah, loyal, dan ikhlas beramal.

“Periode pertama yang saya jalankan para pimpinan kurang progres, masih disibukkan dengan aktivitas pribadi,” sesalnya.

Sutimin melanjutkan, bahwa konsentrasi perhatian utama kepemimpinan di periode kedepan seharusnya adalah bagaimana meningkatkan kualitas dan kuantitas sumber daya manusia (SDM). Dirinya mengharapkan tiga majelis utama, Majelis Pendidikan Dasar dan Menengah (Dikdasmen), Majelis Tabligh, dan Majelis Pendidikan Kader ((MPK) harus berada di garda terdepan harus memiliki progres yang jelas dan terukur, baru setelah itu penguatan dari majelis yang lain.

Kepala SD Muhammadiyah Metro Pusat Periode 2010- 2014 Zainal Abidin juga mengharapkan hal serupa, dimana dirinya mengharapkan agar perodesasi kepemimpinana kedepan dapat melakukan gebrakan-gebrakan cerdas yang dapat meninggikan marwah PCM yang selama ini terkesan minim kader dan kaderisasi.

“Selain itu Amal Usaha Muhammadiyah (AUM) di wilayah PCM dapat maju bersama dan dapat bersaing dengan lembaga lain. Sehingga tema Gerakan Pencerahan Menuju Metro Pusat Berkemajuanbisa segera kita wujudkan,” tutupnya. (dzar)

Kontributor: Nuni Nuryamah